

los intereses de los depósitos crecen el 20% desde 2006

Escrito por ahorristas - 26/04/2011 09:59

Los intereses pagados por los depósitos de las entidades financieras han crecido un 20% entre 2006 y 2010, hasta 25.700 millones el año pasado; por comparación, los intereses cobrados por los créditos sólo han aumentado el 1,3% en el mismo período.

Fuente: cotizalia

Que los bancos estén pagando ahora más intereses por los depósitos bancarios también puede que se deba a que la gente cada vez tiene más información sobre estos productos, ya que últimamente han proliferado los comparadores de depósitos, y de esta forma pueden elegir mejor y productos más rentables.

Salu2.

=====